

DE LA VERDURE POUR CŒUR DE VILLE

Avec l'été qui vient, le manque de verdure dans les allées commerçantes devient criant. Les architectes ont manifestement une conception minérale d'un centre-ville. Certes, les rues ne peuvent pas être élargies mais il y a de la place pour végétaliser. Les fossés cimentés qui servent à évacuer les eaux de pluie gagneraient à être plantés. Quant à la grande pergola métallique qui strie la rue Simon Veil, elle peut servir de support à des plantes grimpantes. Cœur de ville offre plusieurs élargissements et parvis qui devraient être végétalisés. Ecologique et esthétique, cette végétalisation est indispensable.

M. Roullier conseiller municipal (Républicains, Libres!, UDI)

contact: m.roullier@mairie-bezons.fr